

Il est le Dieu de tout réconfort



Christian Robichaud



Dieu est particulièrement concerné par l'état d'âme de Ses précieux enfants. Il se présente ici comme « Dieu de tout réconfort » ([2 Corinthiens 1.3](#)). « Tout » induit l'idée qu'il n'y a pas d'exception : Dieu nous veut en paix avec Lui-même, les uns avec les autres et avec nous-mêmes. Dieu vous veut au mieux!

Réconforter signifiait alors et encore aujourd'hui revigorer, redonner de l'énergie. Il n'y a pas de situation qui ne puisse être redressée, voire même ressuscitée!

- J'ai vu sous mes yeux, une chrétienne relevée surnaturellement de la douloureuse perte de sa mère. En un instant, deux années de deuil s'achevèrent en présence de Jésus.
- J'ai vu de mes yeux Dieu retirer le lourd poids de plus de 15 années de dépression sur le coeur d'une femme.
- J'ai vu un homme sous mes yeux recevoir un pardon surnaturel pour son père qui lui avait fait tant de mal.
- J'ai vu, oui j'ai vu, oh combien j'ai vu et cela personne ne peut me le retirer, j'ai vu le Dieu de tout réconfort agir!
- J'ai vu un jeune homme ayant commis des choses horribles, recevoir le pardon dans son coeur de façon miraculeuse comme une révélation divine, une Visitation céleste!
- Je garde aussi le précieux souvenir de cette chrétienne qui cria à Dieu une dernière fois avant de perdre son appartement. Puis, au cours de sa dernière nuit, alors qu'elle s'était résignée à vivre dans sa voiture, elle reçut un coup de fil qui fit tout basculer en un instant. Dieu la secourut financièrement. Le Dieu de tout réconfort.

Ces choses sont surnaturelles et miraculeuses, inexplicables mais elles prouvent que Dieu peut réconforter, revigorer en toute situation.

C'est à partir de son propre vécu que Paul a rédigé: « nous avons été accablés à l'extrême, au-delà de nos forces, au point que nous désespérions même de rester en vie. » ([2 Corinthiens 1.8](#)).

Où en êtes-vous? Accablé? Dans la détresse? Au delà de vos forces? Rien n'est impossible à Dieu!

Ne fuyez-pas la réalité dans les plaisirs, les substances illicites ou les amitiés.

Choisissez de vous confier totalement en Jésus! Placez-vous à l'écart des bruits de ce monde, en présence de Dieu. Accordez-Lui toute votre attention. Répandez votre coeur devant Lui: « Prière d'un malheureux, lorsqu'il est abattu et qu'il répand sa plainte devant l'Éternel : Éternel, écoute ma prière, Et que mon cri parvienne jusqu'à toi! » ([Psaume 102.1-2](#)). Puis, attendez, restez doucement en prière, en louange devant Lui. Croyez comme un enfant que vous êtes en Sa Présence. Restez concentré sur ce temps de qualité avec votre Dieu. Croyez que le sang de Jésus vous a acquis le mérite d'être en Présence de Dieu. Restez là, attendez, Il se manifestera!

Dieu veut se manifester à vous. Il peut et veut vous visiter.

Sa Présence à elle seule vous reconfortera. En cet instant vous saurez, oh vous saurez à quel point Sa Présence suffit!

J'ai remarqué que Dieu utilise **trois moyens principaux pour reconforter** ceux qui se confient en Lui:

Sa Paisible Présence: car Dieu n'a pas de rival. Il règne d'une souveraine paix sur tous les éléments; Il est donc paisible et communique cette paix à nos vies lorsqu'Il se manifeste.

Sa Parole Vivifiante: lorsqu'Il parle à nos coeurs, c'est qu'il nous annonce que tout ira bien. Dieu ne parle jamais une parole de peur

mais bien de paix à ses bien-aimés. Dieu aime annoncer à ses enfants ce qu'Il fera et il fera ce qu'Il a annoncé.

L'accomplissement de Sa Parole: quelle paix lorsque Dieu fait briller la vérité! Quelle paix ce fut pour Paul de voir Dieu changer le cours des évènements. En un instant, il le délivra et cela fut pour lui un profond réconfort. **Croyons que Dieu agit encore aujourd'hui pour ceux qui crient à Lui.**

Il est le Dieu de tout réconfort !

Le
Christi**Robichaud**
texte
déchire
Enseignements
bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2424 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com